

334/AE XXI.GP
Eingelangt am: 30.11.2000

Entschließungsantrag

der Abgeordneten Mag. Johann Maier, Grabner, Brix, Beate Schasching, Dr. Wittmann
und Genossen
betr. Leitbild für den österreichischen Sport

Am 1. Dezember 2000 findet in Salzburg auf Einladung des Sportforum Intertops (Sportiv Marketing und Sponsoring GmbH), einem Unternehmen, das sich u.a. mit Sportwetten befasst, eine Veranstaltung statt, in welchen die Vizekanzlerin Dr. Susanne Riess - Passer ein Leitbild für den österreichischen Sport vorstellt.
Der Besuch dieser Veranstaltung kostet der Teilnehmerin / dem Teilnehmer öS 960,-- inkl. MwSt.

Dies erscheint insbesondere aus dem Umstand her bedenklich, dass die Vizekanzlerin und Bundesministerin für Sportangelegenheiten bisher dem Nationalrat kein Leitbild des Sportes vorgestellt hat. Es erscheint den unterzeichneten Abgeordneten daher als angebracht, dass die Frau Bundesministerin umgehend den Nationalrat dieses Leitbild entweder in Form eines schriftlichen Berichtes oder in Form einer mündlichen Erklärung vor dem Nationalrat zuleitet, damit dieses im Nationalrat debattiert werden kann.

Die unterzeichneten Abgeordneten stellen daher folgenden

Entschließungsantrag:

Der Nationalrat wolle beschließen:

Entschließung:

Der Nationalrat hat beschlossen:

Die Vizekanzlerin und Bundesministerin für Sportangelegenheiten wird aufgefordert, umgehend den Nationalrat dieses Leitbild für den österreichischen Sport entweder in Form eines schriftlichen Berichtes oder in Form einer mündlichen Erklärung vor dem Nationalrat zuzuleiten, damit dieses im Nationalrat debattiert werden kann.